



## 20. Generalversammlung der Volkstanzgruppe Lindenberg, Boswil

Zur 20. GV wurden die Mitglieder der VTG Lindenberg Boswil in den Saal des Restaurants Terminus in Boswil eingeladen. Nach dem Nachtessen begrüßte die Co-Präsidentin Helen Müller die Versammlung. Während die Aktuarin Annemarie Halter das Protokoll der letzten GV las wurden Erinnerungen an schöne Aktivitäten aus dem Jahre 2014 wach. Die aktuelleren Geschehnisse bekamen die Mitglieder in den Jahresberichten der Kindertanz- und der Tanzgruppe zu hören. So wurden wir an den schönen und erfolgreichen Frühligsobig erinnert, der mit Tanz, Theater und dem Chinderjodlerchörli aus Geuensee ein allseits gelungener Anlass war. Die Kindertanzgruppe machte auch am Projekt „Musik für die Bünz“ mit und tanzte an der 1.-Aug.-Feier in Boswil. Am eidgenössischen Volksmusikfest in Aarau waren Kinder und erwachsene Tänzer dabei und genossen das sehr schöne Fest in guter Atmosphäre. Auch die interessante und abwechslungsreiche Vereinsreise in den Jura wurde im Jahresbericht nochmals in Erinnerung gerufen.

Im Ausblick auf das laufende Jahr vernahmen die Mitglieder, dass im März ein vereinsinterner Jubiläumsanlass gefeiert wird, anfangs Mai im Zirkus Gasser in Boswil ein Tanzauftritt vor der Zirkusvorführung geplant ist und am 6. Juni wird zum Tag der Tracht im Coop Muri ein Anlass stattfinden. Nebst weiteren Anlässen werden auch am Bruggenfest helfende Hände gefragt sein. Zudem wird der Verein eine Homepage starten. Bei den Wahlen gab es im Vorstand eine Änderung. Käthi Stocker gibt das Amt als Co-Präsidentin ab. Für die vielen Jahre intensiver Arbeit dankte ihr Helen Müller mit einem Geschenk. Neue Präsidentin der Volkstanzgruppe ist Helen Müller. Die restlichen Vorstandsmitglieder und die Tanzleitung bleiben in ihren Ämtern.



hintere Reihe:  
Walter Ruf (Kassier)  
und Norbert Schärer  
(Neumitglied)

vorne:  
Annemarie Halter,  
Susi Goor (Neumitglied)  
und Helen Müller  
(Präsidentin)



Erfreulicherweise durfte Eveline Rey zur 15 jährigen und Urs Gumann, Annelies Küng und Rosmarie Notter zur 20 jährigen Mitgliedschaft gratuliert werden. Zudem wurden 2 neue Mitglieder in den Verein aufgenommen.

Zum Schluss wünscht die neue Präsidentin allen ein tolles, interessantes, gesundes und lehrreiches 2016.